

11月クローバー便り



令和5年11月

日の入りが早くなり、一頃の暑さに比べ、朝夕の気温の低さに季節の移り変わりを感じるようになつてきました。季節が変わっても、関係なく流行するインフルエンザや引き続き注意の必要なコロナなどの感染への心配はなくなることはありません。今月は、学校の行事もひと段落するので、移り変わる自然界にも目を向けさせながら、落ち着いた時間を過ごさせたいと思います。

つくしグループ

ハロウインでは、妖怪ボーリング、隠れかぼちゃ探し、なぞなぞなどをして楽しみました。幼児さんは万力公園への遠足があり、大きな遊具で遊べたことを喜んでいました。また、お遊戯会の練習も始まりました。小学生は持久走があり、参加した子は力を出し切って完走しました。体調を崩した子もいたので、寒さに負けない体力作りや体調管理をしていきたいと思います。

ひまわりグループ

インフルエンザにかかってしまった子もいましたが、無事にみんな回復し、元気に過ごしています。中学生は強歩大会があり、それぞれとても頑張っていました。期末テストを控えており、部活動を頑張りながら学習へも力を入れています。高校生は学園祭を控えており、準備や練習に忙しい毎日を送っています。部活動も毎日取り組み、少しずつ成長が見られ一緒に喜んでいます。寒さが日に日に増していきますが、体調に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

さくらグループ

ハロウインでは限定のお菓子を用意し、皆で楽しく食べました。小学校、高校は持久走があり、練習からどの子も良く頑張っていました。またお弁当の日があり、小学生と高校生は、自分で考えたお弁当を作りました。彩りや見た目も意識して詰めていて、さすが女の子という様子でした。受験生もそろそろ進路を決定する時期に入ってくるため悔いが無いように選んでもらいたいと思います。

ひのきグループ

小中高生それぞれ強歩大会があり、本番に向けて体育の授業で練習があったため、へとへとの状態で帰園してくることが多々ありました。どの子も練習の成果が出てとても良かったです。ハロウインパーティーを実施し、普段よりも豪華な夕食となり、子どもたち全員喜んでいました。会の最後には普段のおやつでは食べられないお菓子をプレゼントし、とても喜んでいる様子でした。

かえでグループ

先月末はグループでハロウインパーティーをしました。久しぶりに全員が集まることができ、食事やゲームなどでとても楽しい時間となりました。今月も、小学校は持久走にお弁当の日、高校生は強歩大会に定期テストと、子どもたちは学校行事が盛りだくさんです。一気に朝晩の冷えが厳しくなり、風邪症状が出る子が増えたため、悪化する前に回復できるように対応しています。

◆ 11月の行事予定 ◆

- | | |
|-------------|-------------------|
| 10日 甲工 強歩大会 | 11日 小 持久走大会 |
| 12日 愛奈 七五三 | 20日 県民の日 |
| 23日 勤労感謝の日 | 27日 インフルエンザ 予防接種日 |

